
Политехником – быть! Интервью с первокурсниками, набравшими
самые высокие баллы ЕГЭ

23 сентября в «Технополисе» прошла ежегодная торжественная церемония
чествования лучших первокурсников. Эти ребята, несмотря на трудности, которые
создала пандемия, успешно закончили школу и поступили в Политех, сделав первый
шаг к тому, чтобы стать настоящими профессионалами. Для них началось
необыкновенное время – годы упорной и трудной работы, новых знаний, новых
достижений.

Ольга МАРТЫНОВА, село Ташла Оренбургской области, поступила на направление
"Юриспруденция", 298 баллов ЕГЭ:



«Юристом я решила стать еще в 9-м классе, потому что обществознание и история
давались легко и были мне интересны. При выборе вуза смотрела на его рейтинг по
России, и Политех входил в десятку лучших университетов, к тому же на сайте я
увидела много информации о внеучебной деятельности, что также подтолкнуло
сделать выбор в его пользу.

Мое самое первое впечатление об университете: “Какой же он красивый!”. Мне
нравится, что на его территории есть парк, где можно провести время между парами.
К тому же в первый день мне очень понравились мои адаптеры, которые рассказывали
об университете и играли с нами на “станциях”, на которых мы смогли узнать больше о
других факультетах, студенческих отрядах и многом другом.

Студенческое время я хочу провести весело, чтобы остались яркие воспоминания.
Постараюсь закрывать сессии без троек, а закончив бакалавриат, поступить в
магистратуру, но точно со специальностью я пока не определилась».

Эльвира ЧУЕШКОВА, город Архангельск, поступила на направление "Лингвистика", 295
баллов ЕГЭ



«Я всегда мечтала стать лингвистом и говорить на нескольких языках. Политех
выбрала потому, что здесь было самое интересное для меня направление с теми
экзаменами, которые я сдавала. Несмотря на то что Политех считается техническим
вузом, я решила рискнуть и поступить на гуманитарное направление. И пока очень
довольна своим выбором.

Впечатления от университета невероятные! Я почувствовала себя на своем месте.
Несомненный плюс – просто великолепный преподавательский состав. В дальнейшем
планирую активно участвовать в студенческой жизни и усердно учиться, чтобы
максимально раскрыть свой потенциал в учебе, науке и творчестве. Я не жду, что
будет легко, но трудности делают жизнь только интереснее».

По материалам  Молодежной службы новостей СПбПУ.


